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皆さん、こんにちは、先週は各委員会委員長より 1

年間の委員会活動総括を発表いただき、又、今日は

会長総括という事で、今期の終わりを実感しており

ます。ロータリークラブは年齢、肩書、地位の異な

る異業種の職業人の集まりであります。そうゆう中

で、お互い「敬」を持って接すれば、奉仕・親睦活

動を通して、会員同士の絆を深め、地域社会に貢献

できると考え、「敬」をテ－マに活動してまいりま

した。反省する点は多々ありましたが、委員会の皆 

 

様のご支援協力により、何とか 1 年を終える事が出

来ました。あとは 25 日の夜間移動例会、そのあと

クラブ奉仕委員長の計らいにより「皆様 1 年間ご苦

労様」会、楽しみにしております。さて、それでは

次に 1 年間の総括に入りたいと思います。 

 

「社会奉仕委員会」について 

７／６ 海岸清掃 

横芝光町観光課主催、他の団体も多数参加 

しておりましたが、人数でもロータリーク 

ラブの奉仕の存在をアピールできたと思 

います。 

今月６／２８（日）の海岸清掃にも多数の  

参加をお願い致します。 

８／12 山武市へ AED 寄贈 

８／23 山武市自主防災会と救急救命講習会を開催 

東日本大震災の被災市でもあり、市民も真

剣に取り組んでおり、自主防災会を育てる

手伝いが出来たと思います。 

３／10 ロータリーデー  

横芝光町鮭の里親放流事業に協賛。自然に 

親しみ、生命や自然環境を大切にする心を 

育む「鮭の里親放流事業」に小学生の皆さ 

ん、老人ホ－ムの皆さんと参加。 

 

「青少年奉仕委員会」について 

10／６ 琴平神社の書道展 

８／21 少年少女発明クラブへの協賛 

作品についての卓話を開催 

12／14 青少年剣道大会協賛 

    長期間継続し協賛して居る為ロータリー 

    クラブの奉仕が認識されてきて居る様に 

    感じました。 
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幹事報告 

委員会報告 

「国際奉仕委員会」について 

今現在ロータリー財団の特別寄付は６名（内田会員、

椎名会員、冨会員、齋藤会員、鈴木恭一会員そして

私行木）これにより、当クラブは地区の目標は達成

しております。 

米山奨学会は普通寄付 4000円×35名 特別寄付 2

名（向後会員、高田会員）クラブの目標は達成して

おります。 

国際奉仕 ５/７ネパ－ル大地震支援義捐金を読売

新聞を通して寄付（10 万円＋会員カンパ） 

６/４地区を通してネパ－ル大地震義捐金（1000 円

×35 名）寄付 

 

「クラブ奉仕委員会」について 

１．出席…今日現在、例会 38 回 出席率 83.73％ 

前期は 78.8％でしたが、後半にかけて出席率 

がよくなってきました。 

２．会員増強…現在 2 名増の 37 名、暫定 2 名 7 月 

に入会予定 

  50 周年式典まで 40 名達成できそうです。 

３．広報…プレスリリース効果にて市の広報等に奉 

仕活動掲載（山武市２回、横芝光町２回） 

４．親睦…観月会、納涼会、クリスマス会、クラブ 

親睦旅行、その他移動例会後の親睦会、親睦ゴ 

ルフ大会と親睦活動は十分できたかと思いま 

す。ニコニコボックスは前回例会現在 982,089 

円になり、クラブ目標 100 万円は達成出来る 

と思います。 

５．Ｒ情報…２回の委員による卓話を実施 

 

「職業奉仕委員会」について 

３／26 菅原ガラス工房工場見学 

    菅原社長の卓話「職業人としての半世紀」 

半世紀のうちにはいくつかの転機があり、 

いくつかの転機に仕事をがんばり、工夫し 

好機に変えきた半世紀のお話し、最終的に 

「お客が求める品物を作る事」に行き着く 

事に職業奉仕をその中に感じ取ることが 

出来たかと思います。 

 

「その他」 

11／13 ガバナー公式訪問 国際ロータリーと地 

    区との様子、これからの地区の方針がある 

    程度理解できた感じがしました。終了後の 

ガバナーとの懇親会、有意義な時間を過ご 

せたかと思います。 

１／20 Ｉ・Ｍ （日本人の職業意識 森武彦講演） 

 

以上、主な事を総括致しました。反省点もありまし

たが、ほぼ実践できたかと思います。途中療養の為、

皆さんにご迷惑・ご面倒をお掛けし申し訳ありませ

んでした。会員の皆様のご協力、心より感謝申し上

げる次第です。次年度伊藤年度そして 50 周年記念

式典が会員の皆様の協力により成功裏に執り行う

ことが出来ますことを祈念し、又、土屋ガバナー補

佐・古西補佐幹事の活躍を祈念し、今年度 1 年間の

総括とお礼の挨拶とさせていただきます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①例会変更のご案内（回覧） 

・多古ＲＣ  

②会報受領クラブ（回覧） 

・多古ＲＣ 

③地区奉仕プロジェクト委員会より News Letter

が届いております。 

 

 

 

 

◇次年度 

 

 

 

 

 

 

会長エレクト  伊藤 元雄 

地区補助金について報告いたします。３月に、剣道

大会に対するサポートと優勝カップを贈呈すると

いう事で地区補助金を申請しておりましたが、その

申請が認められ、補助金決定のお知らせをいただき

ました。金額は約 237,000円（為替レートにより変

動）です。次年度社会奉仕委員長向後さん、また青



ニコニコボックス 

会員卓話 

少年奉仕委員長小杉さん、それぞれの委員会にご苦

労をお掛け致しますがよろしくお願い致します。こ

れを頂くに当たりましてうちのクラブの活動内容

が非常に良いという判断があったのだと私は思い

ます。皆様方に感謝いたします。 

 

 

 

 

６/６(土)～９(火) 

サンパウロ国際大会出席報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         地区奉仕プロジェクト委員会  

統括委員長  冨  一美 

 

２０１５年６月６日（土）～９日（火）の間、国際

ロータリー国際大会がブラジルのサンパウロで行

われまして、６月４日（木）～１２日（金）の日程

で参加してきました。 

会場は、サンパウロ市内北部のサンタナにあるアニ

ェンビ展示場（Anhembi Convention Center）40万

平方メートルの屋内複合施設で行われ例年にも増

して、非常に活気のある内容でした。宇佐見ガバナ

ーご夫妻、関口副ガバナーご夫妻、櫻木ガバナーエ

レクトご夫妻に同行して総勢１３人ツアーで行き

ました。２７９０地区からは、私達と併せて２０名

前後の方が参加されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺晃君 

…次週欠席の為 会長幹事一年間お疲れ様で 

した 

青柳誠君・土屋俊夫君・小林定雄君・伊藤元雄君 

高田一行君・花澤昇一君・上原広嗣君 

  …会長総括ご苦労様でした 

冨一美君 

  …ブラジル･サンパウロ国際大会に参加してき 

ました 

行木英夫君 

  …会長総括をさせていただきます 

小川佐内君 

  …冨会員 国際大会お疲れ様でした 

渡辺孝文君 

  …次週おにぎり会ゴルフコンペで優勝する予 

定です 

小野田行伸君 

  …先週 次男の結婚祝いをいただきました 

 

         本日計   15,000円 

         累 計  997,089円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 

6月 18日 37 26 

 

出席率に
用いる数 ％ 

33 78.79 

出席報告 


